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Progress （プログレス）

徳島県立富岡東中学校 第1学年 学年だより

今年も残り１ヶ月となりましたね。小学生だった去年の今頃は、みなさんどのように過ごして
いましたか？４月に富岡東中学校に入学し、さまざまな体験を経てこの２学期間でずいぶん中学
生らしく成長してきたように思います。一方で、中学校生活に慣れて、日々の学校生活の中で緊
張感がなくなり、自分に甘くなってしまっていることに気づくこともあるのではないでしょうか。
期末テストが終われば冬休みです。２年生へ向けての準備を始めながら、今年一年間を気持ちよ
く締めくくることができるよう過ごしましょう。

★私たちの合唱では、私は「大切なもの」のピアノ伴奏をしまし
た。みんなの声を聞いたり、指揮者に合わせたりするのは少し

難しかったですが、本番は今までで最高の演奏ができてよかったです。「プレゼント」の合奏も、リハー

サルで一度歌っていたおかげでしっかり歌えました。いい合唱になってよかったです。

★僕が音楽祭の合唱で意識したことは、強弱記号に気をつけることです。合唱練習のとき、柾田先生

に曲の盛り上がりについて注意されたので、サビの部分で盛り上がるよう強弱記号を意識しました。

★最後に会場の全員で歌った「糸」。この曲はとてもきれいな曲だと感じました。会場の皆さんと一体

になって歌えて良かったです。音楽祭に参加して、楽しい思い出がまた一つ増えました。これからも共

に過ごす仲間と一緒に歌えて本当に良かったです。

日 曜 行 事 予 定 給食
１ 金 ○
２ 土
３ 日
４ 月 期末考査１日目（３限まで） ×
５ 火 期末考査２日目（３限まで） ×
６ 水 期末考査３日目 ○

（４限まで、給食・清掃・放課）
７ 木 中１，２年球技大会 ○

（４限まで、給食・清掃・放課）
８ 金 ○
９ 土
10 日
11 月 ○
12 火 ○
13 水 人権コンサート 10:15～11:15 ○

（生徒、保護者、教職員）
14 木 三者面談 （１３：３０放課） ○
15 金 三者面談 （１３：３０放課） ○
16 土
17 日 「自分以下を求める心」について考え
18 月 三者面談 （１３：３０放課） ○ ました。自分以下を求めてしまう気持ち
19 火 三者面談 （１３：３０放課） ○ は誰にもありますが、それがいじめにつ
20 水 三者面談 （１３：３０放課） ○ ながることを学び、人と比べず前向きに
21 木 ○ 生きようとする気持ちをもつことができ
22 金 終業式 × ました。発表もたくさんできました。
23 土
24 日
25 月
26 火
27 水
28 木
29 金
30 土
31 日

・15日（月）～19日（金）
面談週間（４０分授業）

・９日（火）始業式・大掃除 生徒と担任の二者面談
・10日（水）課題テスト ・19日（金）英語検定
・12日（金）あわっ子文化検定 ・24日（水）富東人権の日

・30日（火）服装デー



★四国水族館では、今までに見たことがない魚を見ることができました。レオマワールドでは、小学校の修学旅行で乗れなかったものや、苦

手だったものにチャレンジし、友達と楽しく過ごせました。６月には、１年生全員でＹＭＣＡへ自然体験活動に行きましたが、その頃よりも

仲が深まってきたと感じました。さらに、それぞれが素の自分で過ごせるようになったと感じました。私自身も、友達と心から打ちとけ、

とてもよい気持ちで終えるとができました。

★まず、四国水族館の館内を巡りました。大きな水槽や小さな水槽にたくさんの魚がいました。その後、イルカショーを見て、お土産を買い

ました。友達とおそろいのものを買いました。ＮＥＷレオマワールドでは、班の四人と観覧車に乗りました。とても高くて怖かったです。

また、お化け屋敷にも行きました。待ち時間に流れる映像が不気味で怖くて、みんなで震えていました。中に入ると、小さな音にも驚いて

しまって、途中でリタイアしました。とても楽しい一日でした。友達との仲を深めることができました。これからも、みんなでよい思い出を

作り、成長していきたいです。

★ 中学生になってできた友達と、水族館や遊園地に行くのは初めてで、また１つ新しい思い出が増えました。四国水族館のイルカショーで

は、イルカがジャンプしたときの水しぶきが気持ちよかったです。レオマワールドでは、たくさんのアトラクションに乗りました。特に楽しか

ったのは、ゴーカートです。風がとても気持ちよかったです。水族館とレオマワールドで買い物もして、友達とおそろいのキーホルダーが

買えて、嬉しかったです。この遠足を通して、女子とも男子とも、仲を深めることができたと思います。

高校の授業を、高校の教室で体験しました。中１、２が合同で実施したため、難しい内容もあったと思いま
すが、高校の先生より、予習や復習の仕方や授業の流れなどを教えていただきました。予習・復習など、自ら
学ぶことの大切さや、現在中学校で学習していることが基礎になっていることなどを感じることができ、有意
義な時間を過ごすことができました。この機会を大切に、学習方法を見直してみましょう。
【生徒の感想】★国語では、中学校の授業がもとになって、高校の授業につながっていることがわかりました。他の

授業も受けてみたいです。★体験授業では、理科を選びました。実験の結果が自分で見てわかったので、嬉しかっ

たです。★授業を受けて、高校の授業の雰囲気を知ることができて、よかったです。


